

COMPETICIONES

Ceferin asegura que la Champions League regresará en agosto

El presidente de la Uefa se muestra confiado en que “tal y como están las cosas” las competiciones europeas podrán reanudarse una vez finalicen las ligas domésticas.

Palco23

17 may 2020 - 19:12



Optimismo en la Uefa respecto a la reanudación de las competiciones continentales de clubes. El presidente del órgano rector del fútbol europeo, Aleksander Ceferin, ha dicho estar “seguro” de que la Champions League y la Europa League volverán a jugarse en agosto si la evolución de la pandemia continúa “tal y como están las cosas ahora”.

La idea es que los torneos nacionales, como LaLiga, la Premier League y la Serie A, retomen los partidos a lo largo de junio y finalicen en julio, con el fin de reservar agosto a las competiciones europeas. “Tenemos una idea, pero tenemos que esperar a que el comité ejecutivo de la Uefa confirme las fechas; puedo decir que la temporada europea se terminará, si todo está como está ahora, en agosto”, ha asegurado a *BeIN Sports*.

Tras la reanudación de la Bundesliga este fin de semana, Ceferin confía en que el 80% de las competiciones domésticas vuelvan a disputarse. Es algo que la Uefa ha pedido a los torneos, puesto que en función de la clasificación en las ligas nacionales se define el acceso a las competiciones europeas.

La Uefa confía en que el 80% de las ligas domésticas finalicen la temporada sobre el terreno de juego

El directivo también se ha referido a la Uefa Euro 2021, que estaba prevista para este verano pero que se ha pospuesto un año debido a la pandemia. El plan inicial era que la cita se disputara en doce sedes distintas, pero ahora el número de ciudades podría reducirse. “En principio lo haremos en doce ciudades, pero si no, estamos listos para hacerlo en diez, nueve u ocho”, ha explicado Ceferin.

Según ha publicado *Mundo Deportivo*, la Uefa continúa contando con Bilbao, que es la sede española elegida por la entidad. Además, el Gobierno español ha mantenido su compromiso con la Uefa, a la que ha garantizado exenciones en el Impuesto de Sociedades y el Impuesto sobre la renta de no residentes (Irnrr) para la competición de fútbol.